
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0741/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend Sitzbänke 
am Fußweg entlang der Straßenbahntrasse Jupiterweg (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist es möglich, die beiden Sitzbänke herumzudrehen, um sie ihrer naturgemäßen Nutzung 

wieder zuzuführen? 
Die Verwaltung wird die in Rede stehenden Sitzbänke drehen. 

 
2. Ist mit einer Eindämmung der Brombeerranken zu rechnen? 

Die Verwaltung wird die Bitte des Ortsbeirates an die für diesen Bereich für die Grünpflege 
zuständige Mainzer Mobilität weiterleiten. 

 
 
Mainz, 26.04.2021 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


